

Casa Club de Ontario

573 SW 3rd Ave.
Ontario, OR
97914
541-889-7979

Casa Club Weiser

1299 E 2nd Street
Weiser, Idaho
83672
(208) 741-8382

Casa Club de Payette

1222 1st Ave South
Payette, Idaho
83661
208-642-2785

Bienvenido al Club!

Visión

Ofrecer a TODOS los jóvenes y adolescentes en Western Treasure Valley la oportunidad de reconocer todo su potencial como ciudadanos solidarios, productivos y responsables.

Estado de la misión

Inspira y empodera a jóvenes y adolescentes a través de programas seguros e impactantes para que: 1. se gradúen de la escuela secundaria con un plan para el futuro, 2. contribuyan a su comunidad y 3. vivan un estilo de vida saludable.

Horas de operación



Despues del programa escolar

2:45 pm. - 6:30 pm -Ontario y Payette (lunes a jueves)

3:30pm-6:30pm - Weiser

Viernes/Horario extendido para recesos escolares y feriados

7:45am - 5:30pm - Jóvenes

10:00 am - 5:30 pm - Adolescentes

Disponible en todos los clubes excepto Weiser. Los calendarios están disponibles, mes a mes, previa solicitud

Tarifas y pagos

Aceptamos efectivo y cheque. Todos los pagos no son reembolsables ni transferibles, independientemente de la asistencia o las circunstancias de los miembros.

Año escolar: \$20/niño

Verano: \$50/niño

Inscripción

Edades atendidas

Boys & Girls Clubs of Western Treasure Valley (BGCWTV) atiende a jóvenes de 1st a 12th grado. Los niños de seis años deben estar en primer grado para asistir. Los estudiantes del último año de secundaria pueden asistir hasta el final del verano de su año de graduación. El sitio de Weiser actualmente solo atiende a estudiantes de 1st a 5th grado.

Cómo registrarse

Un padre o tutor debe completar una solicitud de membresía y pagar las tarifas asociadas (o hacer arreglos con la recepción). Un padre/tutor también debe asistir a la orientación, inscribirse en la aplicación Remind y firmar este manual antes de que el miembro pueda comenzar a asistir.

Duración de la membresía

Las membresías del año escolar se renuevan anualmente en agosto; sin embargo, se aceptan nuevas membresías durante todo el año.

La programación de verano es un registro y una tarifa por separado. La inscripción de verano se abre en mayo de cada año. Nuestros servicios cubren un día completo de programación, excursiones y comidas. La inscripción se abre en mayo y continúa hasta que el programa esté lleno.

Asistencia

Los miembros no están permitidos en el Club durante cualquier momento en que estén ausentes o suspendidos de la escuela.

Los miembros no están obligados a asistir todos los días, pero la asistencia puede afectar la lista de espera, si la hay.

Los miembros deben registrarse y salir cada vez que lleguen o se vayan.

Una vez que un miembro se retira por el día, no podrá volver a registrarse a menos que un padre o tutor haga arreglos previos para citas, etc.

Política de declaración

BGCWTV tiene prohibido discriminar por motivos de raza, color, origen nacional, religión, sexo, identidad de género (incluida la expresión de género), orientación sexual, discapacidad, edad, estado civil, estado familiar/paternidad, ingresos derivados de un programa de asistencia pública, política creencias, represalias o represalias por actividades anteriores de derechos civiles, en cualquier programa o actividad realizada o financiada por el USDA (no todas las bases se aplican a todos los programas). Los plazos de reparación y presentación de quejas varían según el programa o el incidente.

El programa de nutrición del Club ofrece comidas calientes completas según las pautas estatales. Nuestro programa de nutrición infantil, que proporciona estas comidas y meriendas sin costo alguno, está financiado por el estado y el gobierno federal. Dado que las comidas se basan en el reembolso y ayudan a promover nuestro programa de estilos de vida saludables, los miembros del Club no deben traer alimentos ni bebidas del exterior al Club.

Contactos aprobados

Es responsabilidad de los padres/tutores mantener actualizada la información de sus miembros. Los miembros solo serán enviados a los contactos aprobados en su archivo. Los contactos aprobados incluyen al padre/tutor y cualquier contacto de emergencia que el padre/tutor haya incluido en la solicitud.

A menos que la documentación esté archivada, el Club tiene prohibido negarle a un padre biológico el derecho a recoger a su hijo.

Política de recogida

Un contacto aprobado debe ingresar al edificio y firmar la salida del miembro, o un miembro del personal debe estar afuera para verificar la identidad de la persona que recoge al miembro del Club. Es posible que se requiera una identificación con foto para verificar la identidad de la persona autorizada.

Si los padres/tutores desean que los miembros caminen a casa, deben notificarlo en la recepción.

La política de recogida no se aplica a la membresía adolescente: los miembros adolescentes no necesitan ser entregados a un adulto a menos que lo especifique el padre/tutor.

Política de recogida Continuación...



Si un contacto aprobado parece estar bajo la influencia de una sustancia, el Club se reserva el derecho de rechazar la liberación y mantener al miembro bajo su cuidado. En estas circunstancias, el personal del Club se comunicará con otro contacto aprobado para organizar la recogida.

Recogida tarde

En el caso de que no se recoja a un niño a la hora designada, los miembros del personal harán varios intentos para comunicarse con todos los que figuran como contactos en el formulario de registro del miembro. Si un miembro no ha sido recogido 30 minutos después del cierre y el personal no ha podido hablar con alguien que figura como contacto, se puede contactar a la policía local y/o a los servicios sociales.

Las recogidas tardías continuas pueden resultar en la interrupción del servicio y afectar la membresía de su(s) hijo(s), incluida, entre otras, la suspensión de la membresía.

Accidente/Enfermedad

Los empleados del Club serán responsables de la salud y la seguridad de los miembros del Club que participen en las áreas del programa. En caso de accidente o emergencia, se notificará al 911 por cualquier accidente que necesite más que atención de primeros auxilios. El padre/tutor será contactado inmediatamente. Si uno de los padres no está disponible, el supervisor trabajará con el personal médico para asegurarse de que el miembro del Club reciba el tratamiento adecuado.

Accidente/Enfermedad Continuación...



Si un miembro del Club tiene una enfermedad contagiosa, virus o infección, no podrá asistir al Club. Se determina que un miembro está demasiado enfermo para asistir al Club si existe alguna de las siguientes condiciones:

- Fiebre superior a 100.4 grados: el miembro debe estar libre de fiebre durante 24 horas antes de regresar al Club.
- Vómitos o diarrea.
- Enfermedad visible (activa) que incluye conjuntivitis, tiña, varicela, llagas o lesiones abiertas, piojos, etc.
- Si un miembro no está lo suficientemente bien como para participar en las actividades y programas regulares que se ofrecen, o si un miembro se enferma después de llegar al Boys & Girls Club, se notificará a los padres/tutores.

BGCWTV también puede ceder a la orientación de los departamentos de salud locales en los condados de Payette, Washington y Malheur.

Medicamento

Los medicamentos deben recetarse con el nombre del miembro y la dosis visibles. No se permiten medicamentos de venta libre.

Los medicamentos proporcionados al personal del Club para dispensar solo deben incluir la cantidad necesaria para el tiempo que el miembro pasará en la Casa Club.

Los medicamentos se guardarán en un gabinete cerrado con llave en la recepción y los miembros no tendrán acceso a ellos.

El personal del club no está autorizado a administrar medicamentos de ningún tipo a los miembros.

Política de abuso infantil/abuso sexual/conducta sexual inapropiada



Los Boys & Girls Clubs de Western Treasure Valley se comprometen a proporcionar un entorno seguro y respetuoso para nuestros miembros y no tolerarán ningún abuso sexual o conducta sexual inapropiada hacia o por parte de ningún miembro.

No se tolerará el comportamiento sexual (y PDA) entre los miembros del Club, sin importar la edad, de ningún tipo. Esto puede incluir, pero no se limita a: abrazos extendidos, tomarse de la mano, besarse, acariciarse, usar lenguaje sexualizado (bromas), etc. Los miembros del club mantendrán los límites del espacio personal en todo momento.

Cualquier sospecha de abuso sexual o mala conducta se tratará como un asunto grave y se documentará mediante un informe de incidente por escrito dentro de las 24 horas. En su caso, se informará del incidente a las autoridades correspondientes. La confidencialidad de los informes de incidentes y la identidad de los miembros se mantendrá de acuerdo con las obligaciones legales del Club.

Todos los miembros y empleados del Club tienen prohibido el acceso, exhibición, producción, posesión o distribución de pornografía en las instalaciones o equipos del Club.

Política de denuncia de sospecha de abuso infantil

La ley de Oregón e Idaho requiere que ciertas profesiones (incluido el personal del Club) que tengan motivos para creer que un niño ha sido objeto de abuso o negligencia notifiquen de inmediato a la División de Servicios para Niños y Familias de Oregón más cercana, al Departamento de Salud y Bienestar de Idaho o a la policía local. agencia.

Cualquier persona que observe que un niño está sujeto a condiciones que resultarían en abuso o negligencia debe notificar de inmediato a la División de Servicios para Niños y Familias de Oregón más cercana, al Departamento de Salud y Bienestar de Idaho oa la agencia de aplicación de la ley.

Todo el personal y los voluntarios del Club están capacitados en su deber obligatorio de denunciar sospechas de abuso, negligencia o conducta sexual inapropiada contra niños.

También hay una línea directa de seguridad gratuita a la que cualquier persona puede llamar para denunciar un comportamiento inapropiado hacia un miembro del Club: 866-607-SAFE (7233).

Política de abuso infantil/abuso sexual/conducta sexual inapropiada Continuación...



Acción Preventiva

El personal del programa del club recibirá capacitación sobre los indicadores de abuso/negligencia infantil. Además, recibirán capacitación sobre la disciplina y supervisión apropiadas de los miembros del Club.

Política de baño: El personal y los miembros del Club tienen prohibido usar el mismo baño al mismo tiempo.

Los miembros del Club y los miembros del personal tienen prohibido socializar o confraternizar fuera del horario del Club o de los eventos patrocinados por el Club. Esto incluye, entre otros, juegos por Internet, contacto por teléfono, correo electrónico, mensajes de texto, redes sociales y en persona. El personal del Club también tiene prohibido transportar a los miembros del Club en sus vehículos privados en cualquier momento.

Regla de Tres

Ningún miembro del personal deberá estar en una situación de uno a uno con ningún miembro en ningún momento. El personal debe mantener una “Regla de tres” al tener al menos dos miembros del personal y un miembro presente, o dos miembros y un miembro del personal presentes. Para conversaciones confidenciales, debe haber al menos una línea de visión entre el personal y el miembro que tiene la conversación y un segundo miembro del personal.

Debe haber al menos dos miembros del personal en un edificio en todo momento cuando los miembros están presentes.

Solo se pueden hacer excepciones cuando se brinden servicios médicos o de asesoramiento por parte de un terapeuta capacitado y con licencia o un profesional similar.

Se espera que todos los miembros y empleados del Club se traten con respeto y dignidad. Por lo tanto, el comportamiento irrespetuoso y de intimidación hacia cualquier persona es inaceptable. BGCWTV aplica una política de tolerancia cero. Intimidar o victimizar a otro también se considera "acoso" según esta política.

La intimidación se define como una conducta que incluye, pero no se limita a:

1. Imposición repetida de abuso verbal, como comentarios despectivos, insultos, etc.
 2. Conducta verbal o física que sea amenazante, intimidante o humillante.
 3. Sabotaje o menoscabo del desempeño laboral de un miembro del personal del Club.
 4. Explotación de una vulnerabilidad psicológica o física.
 5. La amenaza o el uso de un arma, o cualquier objeto destinado a ser usado como arma.
- Nota: las armas están estrictamente prohibidas en las instalaciones del Clubhouse. Cualquier violación de este código resultará inmediatamente en el contacto de la policía y la suspensión inmediata del miembro del Club.

Procedimientos de informes

1. Cualquier persona, independientemente de su cargo, que tenga una queja o sea testigo de acoso o intimidación por parte de otra persona, tiene la responsabilidad de informar inmediatamente sobre el asunto a su supervisor. Si un miembro informa un incidente, o un miembro del personal es testigo de un incidente, el miembro del personal es responsable de informar de inmediato el presunto incidente a su supervisor.
2. BGCWTV hará todos los esfuerzos razonables para llevar a cabo todos los procedimientos de una manera que proteja la confidencialidad de todas las partes. Las partes de la denuncia deben tratar el asunto bajo investigación con discreción y respeto por la reputación de todas las partes involucradas.
3. Los resultados de la investigación solo se compartirán con las personas adecuadas.
4. Si se concluye que ha ocurrido discriminación, acoso o represalia, un Director determinará las sanciones o medidas correctivas apropiadas. El personal y los coordinadores del programa notificarán a los directores sobre cualquier incidente informado.

Dress Code



Código de vestimenta

Boys & Girls Clubs of Western Treasure Valley espera que los miembros cumplan con las expectativas del código de vestimenta que se describen a continuación. La acción disciplinaria por la violación del código de vestimenta queda a discreción del liderazgo del Clubhouse.

La vestimenta de un miembro debe permitirle participar activamente en todas las actividades del Club. No se permiten las apariciones de los miembros que tengan un impacto negativo en los demás miembros del Club o en el entorno general.

Se pueden otorgar exenciones del código de vestimenta a discreción de los líderes del club por razones médicas o religiosas.

Las disposiciones básicas del código de vestimenta incluyen:

Zapatos

Se requieren zapatos cerrados y cerrados con suelas en todo momento en la Casa Club. No se permiten pantuflas ni zapatos con ruedas.

Tops

No se puede ver piel entre la cintura de los pantalones/faldas/pantalones cortos y el dobladillo inferior de una blusa. Todas las camisas sin mangas deben tener tirantes de al menos tres pulgadas de ancho.

Las blusas prohibidas incluyen, entre otras, blusas cortas, blusas sin mangas, blusas sin tirantes, ropa escotada, blusas con tirantes finos y blusas que brindan una cobertura mínima.

Fondos

Todos los pantalones cortos, faldas, suéteres y vestidos deben tener dobladillos que no lleguen más abajo de la mitad del muslo. Los miembros que elijan usar faldas y vestidos por encima de la rodilla, deben usar pantalones cortos debajo. Todos los fondos deben estar asegurados al nivel de la cintura; no se permite la flacidez. Las rasgaduras y/o rasgaduras en la parte inferior no pueden exponer la ropa interior y no pueden estar ubicadas más arriba de la mitad del muslo.

Continuación del código de vestimenta...



Toda la ropa

Toda la ropa debe ser suficiente para ocultar toda la ropa interior.

Los eslóganes, la publicidad, el texto o las imágenes en la ropa o los accesorios no pueden ser discriminatorios, profanos, obscenos ni perturbar el entorno general de otros miembros o del personal. No se permite ropa o accesorios que promuevan conductas ilegales o violentas. Esto incluye, entre otros, el uso de armas, drogas, alcohol, tabaco, parafernalia de drogas o ropa que contenga mensajes amenazantes. La ropa y los accesorios con pinchos o tachuelas no son seguros y no están permitidos.

Toda la ropa debe usarse según lo previsto.

Joyas

No se permiten aros grandes o colgantes durante las actividades físicas o en áreas específicas de la Casa Club, como el gimnasio.

Uso de la tecnología

Celulares

Los miembros en los grados 1 a 6 no deben usar su teléfono o reloj inteligente durante el horario del Club. Lo guardarán en su mochila o en la recepción. Los adolescentes pueden usar sus teléfonos durante el tiempo de inactividad.

Uso del teléfono del club

Los miembros pueden usar el teléfono de la Casa Club para

Comuníquese con los padres/tutores 30 minutos antes del cierre para que lo recojan

Llame a un contacto aprobado en situaciones de emergencia

Si un contacto aprobado necesita hablar con un miembro, debe comunicarse con el Clubhouse para hablar con su(s) hijo(s).

Los miembros del club no deben acceder a las redes sociales o sitios web que sean pornográficos o que involucren apuestas.

Los miembros del Club tienen prohibido estar en posesión o bajo la influencia de drogas, alcohol, tabaco y nicotina mientras estén en el Club o participen en cualquier actividad patrocinada por el Club. Cualquier violación o sospecha de violación de esta política puede resultar en contactar a la policía y/o suspensión de la membresía del Club.

Política de Disciplina

Paso 1: YDP (Personal de la sala): dará una advertencia verbal

Paso 2 (A): Advertencia del coordinador: este paso solo ocurre si el miembro del Club continúa con el comportamiento no deseado. En este punto, el Coordinador apartaría al miembro del Club y discutiría lo siguiente.

- Darles opciones sobre cómo arreglar su comportamiento.
- Hazles saber lo que están haciendo mal.
- Infórmeles de lo que sucederá si el comportamiento continúa

Paso 2 (B): Si el comportamiento continúa, lleve al miembro del Club a un lado y pídale que vaya a la sala de enfriamiento.

Paso 3: Participación del Director: dependiendo de la situación, el Director puede llamar a los padres/tutores, visitar nuevamente al Miembro del Club y esto podría llevar a que el Miembro sea enviado a casa o suspendido, o la creación de un Plan de Comportamiento.

Expectativas de los padres/tutores



Se espera que todos los miembros y familias, incluidos los padres/tutores y los contactos aprobados, sean respetuosos y sigan las normas y pautas del Club en persona y por teléfono.

Los padres/tutores y los contactos aprobados no pueden pasar el área de la recepción de ningún Clubhouse a menos que estén acompañados por el personal del Club. El comportamiento inapropiado, incluido el lenguaje irrespetuoso, hacia el personal, los miembros, los voluntarios u otras personas puede resultar en la suspensión y terminación de la membresía y/o su capacidad para acceder a la propiedad del Club.

La privacidad de nuestros miembros y familias es de suma importancia. Como tal, no se divulgarán registros internos de BGCWTV sin una causa adecuada. BGCWTV seguirá las directivas de los documentos judiciales. Boys & Girls Clubs of Western Treasure Valley no son parte de los desacuerdos de custodia y no son responsables de mantener los horarios de custodia. Los miembros pueden ser liberados a cualquier contacto aprobado.

Medios de comunicación social



Facebook: The Boys and Girls Clubs of the Western Treasure Valley (@BGCWTV)



Instagram: boysandgirlsclubs_wtv



Tik Tok: boysandgirlsclubs_wtv